

Der Dank an die Gestalter und Teilnehmer des Umzuges

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Beiträge zur Heimatkunde / Verein für Heimatkunde des Sensebezirkes und der benachbarten interessierten Landschaften**

Band (Jahr): **45 (1975)**

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Der Dank an die Gestalter und Teilnehmer des Umzuges

Der Stiftungsrat und das Organisationskomitee der Einweihungsfeier haben am 15. Juli das nachstehende Dankschreiben an die Gemeinden des Sensebezirks und an die Vereinsvorstände gerichtet:

Sehr geehrter Herr Ammann,
Sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderäte,
Sehr geehrte Vereinspräsidenten und Vorstandsmitglieder,
Sehr geehrte Damen und Herren,

Nach der gut gelungenen Einweihungsfeier des Heimatmuseums ist es uns ein Bedürfnis, einige Worte der Anerkennung und des Dankes an Sie zu richten. Was Sie zur Gestaltung des Umzugs geboten haben, ist schlichtweg unüberbietbar. Sie haben sich bemüht zu zeigen, was das Senseland verkörpert, sein Brauchtum, das Alltagsleben, Handwerk und Gewerbe, Sagen und Märchen. Und wie Sie das gezeigt haben, mit viel Einfallsinn, Geschmack und Liebe!

Wir sprechen Ihnen dafür unseren tiefgefühlten Dank aus. Wollen Sie diesen Dank weiterleiten an alle Gemeindeverantwortlichen, Helfer, Mitarbeiter und Vereinsmitglieder. Alle haben sich im höchsten Masse verdient gemacht.

Das Fest ist verklungen. Es verbleibt die Erinnerung an einen grossartigen Tag, wie ihn der Sensebezirk selten erlebt hat. Der gute Geist, der da zum Ausdruck gekommen ist, möge weiterhin über unserem Heimatmuseum und dem Senseland walten.

Mit nochmaligem herzlichem Dank, verbleiben wir
mit freundlichen Grüßen

Für den Stiftungsrat
Der Präsident:

Josef Jungo

Der Oberamtmann des Sensebezirks:

OK-Präsident der Einweihungsfeier
Willy Neuhaus